



## Pour ses 40 ans, le Greta fait son cinéma

Martine sur une vespa rouge, la musique du groupe ABA, Giscard à la télé... Ambiance années soixante-dix hier à Cinémovida à l'occasion des 40 ans du Greta. Il est né en 1974, volant son nom à une autre Greta, prénommé Garbo. Le Greta du Choletais fait partie des 8 Greta des Pays de la Loire. Il a commencé petitement par des cours du soir au

lycée Renaudeau. Il reçoit actuellement 1 300 stagiaires par an, dispense 148 000 heures de formation et terminera l'année 2014 sur un chiffre d'affaires de 1,8 M€. Ces résultats plutôt flatteurs valent bien une belle soirée dans les fauteuils des Arcades Rougé où les invités se

sont assis hier soir après avoir reçu une boîte de pop-corn.

Au programme ? Plusieurs projections et quelques discours dont celui du recteur William Marois qui a insisté sur les valeurs fortes des Greta : « *créativité, réactivité, qualité et solidarité. Beaucoup d'innovations pédagogiques ont vu le jour dans les Greta* ». Celui de Cholet n'est pas le

dernier à s'inscrire dans ce mouvement. Il innove en proposant aux jeunes qui ont décroché, un stage nommé « Engage ». En partenariat avec des éducateurs de la JF, cette formation prépare les stagiaires à leur projet professionnel à travers les valeurs du sport.

*Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 20 juin 2014*